

Zum Zwischenbericht zum Erfolgs- und Vermögensplan wird eine Power Point-Präsentation vorgestellt, die als Anhang beigefügt ist.

Herr Saure erläutert die bisher vorhandene Zahlenwerte über die Aufwands- und Ertragskonten mit Stand vom 31.05.2016. Da im Rahmen der Rückholung des Wasserwerks noch nicht alle Bestandskonten in SAP eingepflegt werden konnten, beschränkte sich die Erläuterung auf die bisher vorliegenden Werte.

Der Mehrbezug an Wasser im Februar ist durch ein Rohrbruch zu erklären. Die Mehrbezüge im April und Mai sind auf Mehrverkauf und schon behobene Rohrbrüche zurück zu führen

Auf die Frage von Frau Weiner, ob der Mehrbezug genauer beziffert werden kann, erläutert Herr Saure, dass dieser im Mai ca. 7.000 m³ betrug

Herr Holberg erkundigt sich, wie es zu Rohrbrüchen gekommen ist. Herr Saure vermutet, dass dies auf die Materialermüdung und Setzungen zurück zu führen ist.